

## Guter Start für Sornziger Verein

**SORNZIG.** Der Heimatverein Sornzig e.V. hat rund nach vier Monate nach seiner Gründung endlich seine Gemeinnützigkeit anerkannt bekommen. Am vergangenen Mittwoch, dem 19. September, wurde deshalb die erste Vereinsversammlung mit 28 Teilnehmern abgehalten. Vereinsvorsitzende Annett Peege begrüßte die große Runde, die sich künftig in und um Sornzig engagieren möchte.

„Neben grundsätzlichen Themen ging es dabei vor allem um die Aktionen und Ideen, mit denen die Ziele des Vereins umgesetzt werden sollen“, teilt Vorstandsmitglied Kerstin Helbig mit. „Wichtige Ansätze, wie die Unterstützung für die Kindereinrichtungen, Hilfe bei der Ausgestaltung des Blütenfestes und die Planung des Kloster-Weihnachtsmarktes, sind bereits in vollem Gange. Aber auch andere Aktivitäten wurden für 2019 vorgeschlagen. So sollen künftig neben den Wanderungen des Obstbauvereins und dem Kränzebinden, Kräuterwanderungen, Naturkosmetik-Workshops und Lesungen ins Leben gerufen sowie der Lampionumzug am Martinstag wiederbelebt werden.“ Der Verein unterstützt auch das Kloster Marienthal in Sornzig: Die erste gelungene Zusammenarbeit gab es zum Tag des Denkmals. CN